



# 東 だ よ り

新松戸ニコニコ保育園

R8. 2. 2

寒さがまた一段と増す季節となりました。子どもたちは白い息を吐いたり冷たい風に頬を赤くしながら、元気に外遊びを楽しんでいます。

今月は節分があります。子どもたちが作った可愛くて個性溢れる鬼のお面をつけて、「おには～そと！」「ふくは～うち！」の元気なかけ声で、たくさんの福を招き入れたいと思います。

また、空気が乾燥し、感染症などが流行りやすい時期でもあります。体調が優れない時は無理をせず、充分な休息を心がけ、健康に過ごしていきましょう。

## 2月の予定



- 2日(月) 身体測定
- 3日(火) 豆まき
- 5日(木) 避難訓練

### 今月のうた

ゆきのペンキやさん  
コンコンクシャンのうた  
うれしいひなまつり  
思い出のアルバム

### 今月の体操

ラーメン体操



### 今月のわらべうた

ごんべさんのあかちゃん



### 「自分でやりたい！」気持ちを大切に

身の周りのことをお父さんやお母さんにやってもらっていた子どもたちも、成長とともに「自分でやりたい！」という気持ちが芽生えます。いろいろなことを自分でやってみようとしていますが、うまくいかないこともありますよね。忙しい時はつい大人が先回りしてしまいたくなりますが、子どもが頑張ろうとしている時はその気持ちを受け止め、時間の許す限り見守ってあげましょう。たとえうまくできなくても、自分でやろうとしたことを「がんばったね！」と認めてあげることが大切です。時間がかかるても、できた時はたくさん褒めてあげてください。「できた！」を積み重ねることが、子どもの自信となり、次へのチャレンジにつながります。



### 子どもの様子

寒いなかでも子どもたちは元気いっぱい！「かんたろういるかなー？」と歌に出てくる“北風小僧の寒太郎”的姿を探したり、「さむ～い」の声にも笑顔が見られています。

先日は正月遊びを楽しみました。室内では、初詣や餅つき、かるたにコマまわし、福笑い…とそれぞれのコーナーに分け、順番に巡って遊ぶことに。保育者が遊び方をやってみせると、はやく遊んでみたいとそわそわ…「つぎは〇〇ー！」と次々とコーナーを巡り、遊び方もコツを掴んで楽しんでいました。

公園ではたこあげに挑戦！干支のうまに顔を描いて飾り付けをした自作のビニール袋凧を手に懸命に走る姿！たくさん走ってからだもポカポカになりました。

今年度もあと2か月…卒園や進級に向け、一人ひとりのさらなる成長につながるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



### おねがい

年度末に向けて行事を計画しています。登園時間・降園時間の変更等、事前にわかつている場合には早めにお知らせください。



### おしらせ

今年度中に、ひよこ組・りす組の保護者様を対象に新年度説明会を行う予定です。日時の詳細は、後日改めてご連絡致します。